



Clausuran casino clandestino en Nava

Detectan operación ilegal tras difusión en redes sociales

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

NAVA, COAH. - Autoridades de las distintas corporaciones policiacas clausuraron un casino que

operaba de manera clandestina en el municipio, luego de que en redes sociales circularan fotografías y videos de sus máquinas en funcionamiento.

De acuerdo con los reportes, el establecimiento operaba hasta las 2:00 de la madrugada y no permitía el ingreso de menores, lo que

levantó sospechas y derivó en un operativo para su cierre. El lugar no contaba con logotipos ni anuncios visibles, por lo que pasaba desapercibido, y únicamente se promocionaba mediante publicaciones en redes sociales.

Se informó que anteriormente el inmueble funcio-

naba como centro de diversiones, y que su operación actual violaba la legislación estatal vigente, ya que desde 2012 Coahuila reformó la ley para prohibir los casinos, al estar vinculados en su momento con la delincuencia organizada.

Tras la intervención, el sitio fue clausurado y se colocaron sellos oficiales, mientras continúan las investigaciones para identificar al propietario y determinar responsabilidades legales.



LA VOZ

DE CD. ACUÑA

Año XXXVIII No. 14,111
Cd. Acuña, Coahuila

Muere joven en volcadura



Manolo Jiménez Salinas, gobernador de Coahuila.

A LAS AUTORIDADES ELECTORALES

Piden cerrar la puerta a candidatos delincuentes

En estos requisitos debería incluirse también la salud mental, sugirió el Gobernador

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

pongan candados más estrictos", señaló

El mandatario estatal subrayó que, en comunidades pequeñas y medianas, es común que la población identifique con anticipación a personas con conductas delictivas o antecedentes cuestionables, por lo que consideró indispensable que las autoridades electorales reforzaran los mecanismos de control desde el registro de candidaturas:

“Desde antes que sean incluso candidatos ya se sabe quién anda en la malandreada”, expresó Manolo Jiménez.

En ese sentido, Jiménez Salinas planteó que tanto el Instituto Nacional Electoral (INE) como los organismos electorales locales deben aplicar filtros más rigurosos, incluyendo evaluaciones de control y confianza, pruebas antidoping, análisis psicológicos y estudios psicométricos.

LOCAL / PÁG. 2

La víctima fue identificada como Gustavo Humberto Ledezma Ábrego de 19 años, quien conducía un Chevrolet Spark modelo 2012 gris

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - Un joven de 19 años perdió la vida la mañana de este martes tras volcar el vehículo que conducía sobre la Carretera a Santa Eulalia, al oriente de la ciudad.

El accidente ocurrió alrededor de las 10:00 horas, a la altura del cruce con la

calle Corintios, frente a la colonia Nueva Jerusalén, donde el automóvil salió de la cinta asfáltica y terminó volcado fuera del camino.

La víctima fue identificada como Gustavo Hum-

berto Ledezma Ábrego, con domicilio en la colonia Las Américas, quien conducía un Chevrolet Spark modelo 2012, color gris.

De acuerdo con los pri-

meros reportes, el joven perdió el control del volante, se salió del camino y, tras varias volteretas, salió proyectado del vehículo, quedando a más de 15 metros de la unidad, la cual quedó volcada entre un poste y una cerca de un domicilio particular.

Fuentes de seguridad señalaron que el conductor no portaba cinturón de seguridad, lo que habría contribuido a que fuera expulsado del automóvil y sufriera lesiones mortales.



Vienen más empleos para Coahuila: Manolo

Destaca a Coahuila en el top 3 nacional en generación de nuevos empleos y primer lugar en formalidad laboral

@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX



EN COAHUILA Refuerzan vigilancia por riesgo de rickettsiosis

EMILIO GALLEGO / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx



PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Tras el reciente fallecimiento de dos hermanos menores de edad en Ramos Arizpe, autoridades de la Jurisdicción Sanitaria 01 reiteraron el llamado a la población para reforzar las medidas de prevención contra la rickettsiosis, enfermedad transmitida por la picadura de garrapatas y estrechamente relacionada con las condiciones de los hogares y el cuidado adecuado de las mascotas.

El doctor Roberto Belloc Sandoval, epidemiólogo de la Jurisdicción

Sanitaria 01, informó que, si bien no se han confirmado casos en esta zona, la presencia de garrapatas y los registros detectados en regiones cercanas mantienen activa la vigilancia epidemiológica, al advertir que ninguna comunidad está exenta de riesgo.

LOCAL / PÁG. 2



nos cuatro casos, detalló el funcionario. De acuerdo con el reporte oficial, los hechos ocurrieron cuando la víctima recibió una llamada en la que los delincuentes se hicieron

pasar por representantes de una supuesta corporación, argumentando que su línea telefónica estaba comprometida.

LOCAL / PÁG. 2

LLAMAN A RESTRINGIR REDES SOCIALES

Suman en el año al menos cuatro secuestros virtuales

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx



SALTILLO, COAH. - El Oficial Antonio Charles, de la Policía Cibernética de la Comisaría de Seguridad en Saltillo, dio a conocer que elementos de seguridad lograron localizar a un joven que fue víctima de un secuestro virtual el pasado lunes.

Lo anterior se lleva a cabo mediante una modalidad de extorsión telefónica que continúa presentándose en la región y que, en lo que va del año, suma al me-

nos cuatro casos, detalló el funcionario. De acuerdo con el reporte oficial, los hechos ocurrieron cuando la víctima recibió una llamada en la que los delincuentes se hicieron

